
平成２４年度第２回千葉市中央区公民館運営審議会議事録 

 

１ 日   時 平成２５年２月２７日（水）午後２時００分～午後３時２０分 

 

２ 場   所 千葉市松ケ丘公民館 2 階 講堂 

 

３ 出 席 者 （委員） 

              伊勢田政員委員、高橋保委員、大塚幸子委員、駒井隆子委員、長谷川京

子委員、大内公子委員、宮澤信一委員、三井毅委員、白井進委員、鈴木

静子委員、大西雅代委員、久保田学委員 

                 （事務局） 

          椎名松ケ丘公民館長、飯島生浜公民館長、高橋新宿公民館長、鈴木葛

城公民館長、村松末広公民館長、野老椿森公民館長、池田川戸公民館

長、殿塚星久喜公民館長、持崎宮崎公民館主任主事、木村松ケ丘公民

館副館長、米満松ケ丘公民館主査 

 

４ 議   題 

（１）平成２４年度中央区公民館利用状況等について 

        （２）平成２４年度事業報告について 

        （３）平成２５年度事業計画について 

        （４）その他 

 

５ 議事の概要 

        （１）平成２４年度中央区公民館利用状況等について 

           各公民館の利用人数、利用回数、前年との比較について報告した。 

           また、生浜公民館図書室の利用状況など報告し、異議なく了承  

された。 

        （２）平成２４年度事業報告について 

           各公民館の主催事業及び中央区事業の実施内容、受講状況等説明

し、異議なく了承された。 

        （３）平成２５年度事業計画ついて 

           各公民館の経営方針、経営の重点及び中央区事業、主催事業つい

て説明し、了承された。 

        （４）その他 

           特に説明事項等なし。 

 



６ 会議経過 

   ・開会 

   ・運営審議会委員長挨拶 

・松ケ丘公民館長挨拶 

・委員長が議長を務める。 

 

議   長   ・千葉市公民館管理規則により、出席委員数を確認し、会議が成立 

する旨を報告する。 

・議事録署名人の選任について委員に諮り、鈴木静子委員、大西雅

代委員を選任する。 

   ・議題の審議に入り、（１）平成２４年度中央区公民館利用状況等に 

ついて及び（２）平成２４年度事業報告については、共に報告事項

であり関連があるので一括して事務局から説明を求める。  

         

事 務 局  （１）平成２４年度中央区公民館利用状況等について、会議資料に 

沿って、全般的な利用状況、利用回数及び利用者数について 

説明する。また、生浜公民館図書室の貸し出し状況などを説 

明する。 

         （２）平成２４年度事業報告について、中央区事業の実施状況及び各 

公民館における実施事業を各公民館から説明する。 

 

    議   長   質問、意見を求める。 

     各 委 員   なし 

    

議   長    平成２４年度事業報告について、各委員から了承する旨の同意を 

得る。 

    （３）平成２５年度事業計画について各館ごとに説明を求める。 

 

   事 務 局     中核公民館長から予算の状況及び中央区事業について説明後、 

各館ごとに資料に基づいて、経営方針・経営の重点及び特に前年と

変わった事業計画内容について説明する。 

 

   議   長    質問、意見を求める。 

委   員   各公民館で、ふるさと歴史講座や史跡散歩など、千葉の歴史や文

化などに関する事業が計画されています。これは、郷土意識をはぐ

くむための学習機会の提供に貢献するものと思います。 



議   長   貴重なご意見ありがとうございます。 

        他の質問・意見を求める。 

各 委 員    なし 

                                               

議   長    平成２５年度事業計画について、各委員に諮り了承される。 

  （４）その他について、何かありますか。 

 

委   員    公民館の指定管理者制度導入を検討していると聞いている。 

主催事業等の公民館運営の質が維持できるのか・・・                             

事 務 局    市（教育委員会）では、公民館の役割や機能のさらなる充実や

専門職員の安定的な確保などの課題について、有効性、安定性、

効率性などの視点から総合的に検討しているところであり、指定

管理者制度は有力な方策であると考えております。 

今後、平成２８年度の実施を目指し検討をしていくこととして 

おります。 

   議   長   その他にありますか。 

   各 委 員    なし 

   委 員 長   以上で本日の議題の審議を終了いたします。 

 

     

 

 

 

                    問合わせ先 

                     千葉市教育委員会生涯学習部松ケ丘公民館 

                      電話：２６１－５９９０ 


